



本格的に学習が始まりました

学校が始まって3週間、本格的に学習が始まりました。8時40分の授業開始の時間になると学校の中に、元気な声が響いています。立石小の学習の素晴らしいところは、学習の方法が多様であること。黒板に向かってだけでなく、話し合い活動をしながら、タブレットPCを使いながら、校庭で観察をしながら、そして校外に出かけて…。小規模校ならではのフットワークのよさもあるかもしれませんが、先生方は次々に楽しそうな学習のアイデアをもってきます。



タブレット PC を使った学習



百葉箱の学習（理科）



3年生ふるさと学習（上岩田注連ねり）

立石小の児童はよく掃除をします

お昼休みが終わると、そうじの始まりを告げる放送を合図に一斉にそうじが始まります。

立石小では、そうじを学年ごとに分担するのではなく、1年生から6年生のたて割り班で行っています。たて割りでのそうじをすることで、お互いのことを知る機会になる、下級生がそうじの仕方を学べる、上級生が下級生への教え方を覚えることができるなどのよさがあり、立石小の1つの伝統です。

そうじの時間は、どの児童も一生懸命そうじをしていて、学校のいたるところで、教室の隅まで掃きそうじをしたり、膝をついて雑巾がけをしたりする姿が見られます。ぜひ、その様子を保護者や地域の方にも見ていただきたいです。



小中合同で歓迎遠足に行きました

4月17日、小1から中3まで一緒に花立山に遠足に行きました。学校から城山公園までの道のりは、中学生や5、6年生にとってはそんなに遠い道のりではありませんが、入学したばかりの1年生にとっては、かなりの道のり。中学生に励まされながら行き帰りの道のりを歩くことができました。城山公園では、全員でゲームをしたりお弁当を食べたりして楽しい時間を過ごしました。前日の顔合わせ会から当日、学校に戻るまで、小学生のことを気にしながらリーダーシップを発揮してくれたたて割り班の中学生には大いに感謝です。



加地市長さんたちに読み聞かせをしていただきました

4月22日、子ども読書の日の取組の一貫で、加地市長さん、熊丸教育部長さん、野田生涯学習課長さんの3名の方が立石小学校にやって来て、3名の方が1年生から6年生の教室を回って読み聞かせをしていただきました。

「子ども読書の日」は、子どもが積極的に読書をする意欲を高めるために、法律に基づいて設定されているもので、今年は市長さんたちが立石小に出向いていただく順番でした。

市長さんには1年生と6年生を担当していただきました。市長さんのことを知ってか知らずか、1年生は読み聞かせが終わるとすぐに市長さんに近寄り、「(お話が)面白かった」を連発。市長さんから「今日の給食にはお話で出てきたものが出ますよ。何か？」と尋ねられると、「タコ!」「たい」「なす」と大盛り上がりでした。また、6年生の教室では、読み聞かせの後に、「立石小中学校は、小中一貫校になりました。応援していますので頑張ってください。」「コストコができますね。立石の雰囲気が変わるかもしれませんね」と言われて、子どもたちは、大喜びでした。



1年生と加地市長さん



5年生と野田課長さん

見守り隊の皆さん ありがとうございます

毎朝、見守り隊の方たちには、校区内の交通量が多い箇所立って登校時の安全指導をしていただいています。中には、早い時間から子どもたちのグループが全ての通り過ぎるまで待っていた



だいている方や、お住まいの地域から校門まで子どもたちと一緒に歩いてきていただいている方もおられます。見守り隊の方たちは、一人一人の子どもたちのことをよくご存じで、「〇〇ちゃん、おはよう。」と声をかけてもらったり、「お茶はいっぱい持ってきとるね。」と話しかけてもらったりしています。実際、朝の時間帯は、思っている以上に交通量が多いところが多く、本当にありがたいと思っています。

《今後の予定》

5月	6月
1日(月) 家庭訪問(～8日)	4日(火) トレー回収
10日(金) 1・2・3年内科検診	10日(月) 4年救命救急講習
14日(火) トレー回収	12日(水) 眼科検診(全学年)
15日(水) 小中合同挨拶運動(児童会生徒会共催)	4年校外学習(松崎油屋)
18日(土) 授業参観、ふれあい美化作業8:00	職員研修会 ※給食後下校
21日(火) 4・5・6年内科検診	4年校外学習(クリーンヒル宝満)
22日(水) 全学年歯科検診	18日(火) 小中合同挨拶運動 5年県学力実態調査
23日(木) 人権を考える日	6年校外学習(埋蔵文化センター)
29日(水) 1年心電図検査	19日(水) 耳鼻科検診(対象者のみ)
30日(木) 6年生修学旅行(～31日)	20日(木) 職員研修会 ※下校時刻変更